

17 juil 2006 -18:24

Communiqué sur la situation au Liban

Le Cabinet restreint a pris connaissance du rapport des Ministres des Affaires étrangères et de la Défense sur la situation au Liban

Le Cabinet restreint a pris connaissance du rapport des Ministres des Affaires étrangères et de la Défense sur la situation au Liban

Le Cabinet restreint a pris connaissance du rapport des Ministres des Affaires étrangères et de la Défense sur la situation au Liban La situation de sécurité est contrôlée en permanence et toutes les possibilités d'évacuation ont été examinées. Après un premier convoi par la route, un nouveau convoi sera organisé en direction du nord. Quelques avions militaires belges organiseront un pont aérien depuis Larnaka et la Syrie. Par ailleurs, le Cabinet restreint a chargé les Ministres d'examiner la possibilité de louer un ferry afin d'évacuer des ressortissants belges et européens en collaboration avec les Français.